

**ID : 2225**

**Catégorie : FLS**

**Nombre de mots: 753**

### **Le ballon chasseur: la nouvelle chasse olympique**

Le ballon au chasseur est un sport qui exige de la discipline, de la concentration, de l'agilité et du talent, donc cela mérite d'être une nouvelle discipline olympique. En tant qu'amateur du sport, j'ai cultivé des compétences uniques et un talent incroyable pour éviter, lancer, et surpasser mes compétiteurs. Introduite sur la plate-forme olympique, ce jeu nous rappellerait l'esprit d'une époque olympique où les citoyens ordinaires peuvent participer pour faire démontrer leurs compétences. En outre, il s'agirait d'une occasion de neutraliser le déséquilibre entre les sexes. Enfin, ce sport combine les compétences des coéquipiers tout en exigeant une capacité d'adaptation, de réflexion rapide et un haut niveau de coopération afin de persévérer. Tous ces éléments sont porteurs des valeurs olympiques telles que la recherche de l'excellence, le respect des coéquipiers, et la célébration de l'amitié en réunissant des personnes de toutes les habiletés sportives.

Tout d'abord, l'ajout du ballon au chasseur serait idéal, car il renoue des traditions pour réunir les citoyennes pour s'affronter dans des exploits de force, d'endurance et de résistance. C'est un jeu qui peut être pratiqué par tous, malgré leur athlétisme. Il y a une place et une position pour tous, même ceux qui utilisent un fauteuil roulant ou des appareils d'assistance. Lors d'un match personnel, les derniers points ont été disputés entre moi et un autre joueur qui était dans un fauteuil roulant. Ce match était épuisant où mon concurrent a démontré les qualités uniques qu'on peut apporter. Comme dit dans le film Dodgeball : A True Underdog Story (2004), il y a de la place pour tout le monde, car "si vous pouvez esquiver une clé, vous pouvez esquiver une balle", ce qui souligne la valeur de l'inclusion, de respect et de rétablissement de la dignité qui sous-tendent la vision olympique selon le Comité International Olympique.

Par ailleurs, le ballon au chasseur remet en question les traditions liées aux divisions de repérage entre les sexes. Le sport égalise non seulement en soutenant les équipes mixtes, mais aussi en s'appuyant sur la diversité des compétences des athlètes. À certains égards, les hommes ont un avantage en compétence de lancer, grâce à leurs bras plus longs et à leur disposition génétique pour la force. Tandis que, les femmes bénéficient de la flexibilité, de l'agilité accrue, et d'un centre de gravité plus bas qui favorise la stabilité et la rotation des hanches. Ainsi, les stratégies et les principes du jeu sont en accord

avec le rôle et la mission du Comité International Olympique (8) qui cite le principe de l'égalité entre hommes et femmes dans le sport.

Enfin, la devise olympique "Plus vite, plus haut, plus fort - ensemble" symbolise l'unité, la force d'âme et la connexion, des éléments essentiels pour former une équipe forte et cohésive. La devise souligne l'importance de travailler ensemble vers un objectif commun qui peut seulement être atteint en s'unissant. Elle souligne que, même si le parcours est chargé de défis, c'est le combat, pas le triomphe qui unit les gens. Ces matches exigent de la confiance, de la capacité de naviguer de multiples défis à la fois ce qui exige aussi de l'adaptabilité. Les règles du jeu m'ont appris qu'au moment où l'on pense être éliminé et que le match soit perdu, tant qu'il reste un joueur, il est possible de reprendre pied et de réintégrer des joueurs pour soutenir l'équipe. Le sport m'a appris à ne jamais abandonner, ainsi que l'importance du travail d'équipe. Je pense que cela reflète vraiment le principe clé des Jeux Olympiques, à savoir "l'unité et l'exubérance de l'esprit humain".

En conclusion, si à première vue, le ballon au chasseur peut paraître un choix étrange pour un sport olympique, les opposants seraient aux abois de réfuter la synergie entre l'esprit du match qui crée l'essence de l'héritage des Jeux Olympiques. Mon talent unique et ma passion pour ce sport ont été conduits par l'impact transformateur de ce jeu sur ma vie. J'ai appris à esquiver les difficultés, à m'adapter à l'adversité et à gérer des priorités concurrentes en réfléchissant rapidement. Tout en réfutant les stéréotypes de sexes qui fixent des limites subjectives à ce que je peux faire. Enfin, conformément à la devise olympique, "nous n'avancons que lorsque nous avançons ensemble", j'ai appris à persévérer dans ce qui arrive, ce qui est essentiel pour créer des liens solides avec mes coéquipiers. Pour ces raisons-là, le ballon chasseur, mon talent unique et ma passion, est un sport qui mérite être sélectionné comme nouvelle discipline olympique pour les Jeux 2024.